



Alfred, le 08 avril 1999

Monsieur Roger LAMARCHE
Chef traiteur
La Cuisine Volante
322 chemin Telegraph
Alfred ON K0B 1A0

Cher Roger,

Au nom du Conseil d'administration de l'ACFO de Prescott et Russell, j'aimerais vous témoigner notre plus profonde gratitude pour votre généreuse contribution et vous féliciter pour le repas exceptionnel que vous nous avez servi à notre premier Banquet de la Francophonie de Prescott et Russell qui a connu un immense succès.

De plus, l'ACFO souhaite vous féliciter pour le grand professionnalisme dont votre personnel et vous-même faites preuve. Digne d'un restaurant cinq étoiles!!!

L'ACFO, dont le mandat est de promouvoir le développement et le plein épanouissement de la collectivité franco-ontarienne tient à encourager l'achat de services et de produits de chez nous. Nous sommes fiers de nous être alliés à un commerce comme le vôtre qui respire la qualité des produits et du service.

Je tiens à réitérer notre profonde reconnaissance pour votre appui inconditionnel et je souhaite une très belle continuité de la collaboration entre l'ACFO de Prescott et Russell et La Cuisine Volante.

Nos plus sincères félicitations pour une très belle réussite. Merci pour tout.

Le président,
Jean Poirier